
Накануне своего профессионального праздника горловские шахтеры установили рекорд угледобычи, к которому шли 10 лет
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14 августа трудовые коллективы четырех шахт, входящих в состав ГП «Артемуголь»,
выдали на-гора более 3500 тонн угля. При этом сразу два структурных подразделения
обеспечили добычу в объеме свыше 1000 тонн угля в сутки, что было особо отмечено на
уровне профильного министерства и парламента Украины.      
  В рамках проходящей трудовой вахты, посвященной празднованию 66-й годовщины Дня
Шахтера, коллектив ГП «Артемуголь» установил производственный рекорд по объему
добычу угля в сутки. По итогам 14 августа горняки выдали на-гора 3523 тонн «черного
золота», что в независимой истории государства в последний раз удавалось в Горловке
в 2002 году.   
  Наибольший вклад в рекордный результат, в очередной раз продемонстрировав
уровень добычи, позволяющей шахтам крутого падения достичь уровня финансовой
сбалансированности, внесли горняки шахты им. Калинина с результатом 1305 тонн и
шахты им. Гаевого – 1014 тонн. Коллектив шахты им. Ленина выдал на-гора 603 тонны
угля, а шахты им Румянцева – свыше 600 тонн «черного золота».   
  Поздравляя горняков Горловки с рекордом, генеральный директор ГП «Артемуголь»
Сергей Ковалев отметил, что такие показатели – не предел, а новая точка рост в
развитии предприятия.   
  «Важно, чтобы каждая тонна была выдана максимально безопасно, и мы удаляем
этому вопросу особое внимание. Уверен, что производственные мощности и трудовой
потенциал коллектива позволят нам в ближайшее время стабильно добывать 1000 тонн
угля на всех шахтах Горловки»,  - подчеркнул он.  
  Народный депутат Анатолий Гончаров направил горловским шахтерам
поздравительный адрес по факту достижения, где отметил: четкое выполнение плана
экономического развития ГП «Артемуголь» и установление трудовых рекордов
позволяют угледобывающему объединению видеть четкие перспективы своего
развития.   
  «Представители всех органов власти ценят ту трудовую доблесть и отвагу, и сегодня о
достижениях горняков крутого падения говорят как на местах, так и в столице.
Благодаря этому, шахты Горловки находятся на хорошем счету, и им обязательно будет
оказываться всесторонняя поддержка во всех начинаниях», -  сказал парламентарий.
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